

Krankenhaus-Geld bewilligt

Fördermittelbescheid traf im Landratsamt ein

Beeskow (MOZ) Der Fördermittelbescheid des Landes Brandenburg für den Neubau des Kreiskrankenhauses in Beeskow liegt jetzt im Beeskower Landratsamt. Demnach stehen noch in diesem Jahr rund 14 Millionen Mark für weitere Planungen und erste Baurealisierungen zur Verfügung. Für die Jahre 1995 bis 1997 gab das Gesundheitsministerium Verpflichtungsermächtigungen in Höhe von weiteren 69 Millionen

Mark. Darin enthalten sind auch die Mittel für die technische Ausstattung der Einrichtung.

Ein Haken derzeit: Nach dem in der Vorwoche vom Landtag beschlossenen Krankenhausgesetz des Landes müssen Kommunen zehn Prozent der Investitionskosten für Krankenhäuser in öffentlicher Trägerschaft selbst tragen. Ein erster Regierungsentwurf sah sogar 15 Prozent vor.